

UA-Kinderspielplätze UAK/004/2017

4. Schließung der Spielfläche Alfredstraße/Schotthock

Nach diversen Rückmeldungen einer Anwohnerin der Alfredstraße und des Vertreters des Stadtteilbeirates Schotthock wurde die Verwaltung des Jugendamtes darauf hingewiesen, dass die Schließung der Spielfläche Alfredstrasse nicht angemessen sei. Nach Meinung der Anwohnerin und des Vertreters des Stadtteilbeirates sei die Fläche gut frequentiert und das Grundstück von der Lage her prädestiniert für eine Spielfläche und nicht für eine mögliche Bebauung. Auch die anliegende Spielfläche Kriemhildweg sei wegen der stark und zu schnell befahrenen Hauptstraße zwecks gefahrloser Überquerung, besonders für Kinder, nicht geeignet.

Die Renovierung der Spielflächen Hadubrandweg und Godehardweg bringen für die dortigen Anwohnerinnen und Anwohner keinen Nutzen, da auch hier die Zuwegung zu weit und gefahrenvoll sei.

Die Anwohnerinnen und der Vertreter des Stadtteilbeirates bitten darum, diese anstehende Schließung rückgängig zu machen.